

## Calendrier du 30 octobre au 13 novembre

- Mardi 8 nov **13h30 Equipe Pastorale de Secteur,**  
à Chevilly-Larue
- Mercredi 9 **17h Messe pour Denise Barbe,** à l'église Saint-  
Léonard
- Jeudi 10 nov **20h Tiers Monde solidarité,** au 12 avenue Aristide  
Briand
- Samedi 12 **14h30 Grand Groupe KT CM2,** à Notre-Dame-de-  
la-Trinité
- Dimanche 13 **10h45 Eveil à la foi,** à la chapelle Sainte-Louise  
au 55 rue de Chalais

## Intentions de messe

- Sa 29 **18h à St Léonard :** Lucette Debay, Fernande Vantal,  
Robert et Yvonne Houdelot, Manuel Domingues
- Di 30 **11h à St Léonard :** Ursula Kimbouala, Marie-France  
Leroy, Victorien Cator, Germaine et Brigitte Gréaux,  
Ty Marcel
- Ma 1er **9h30 à Ste Louise :** Défunts de la Résidence 26-38 rue  
du Hameau, Catherine Noël, Luciano Tullio et Civita  
Volante, Gérard Apruzzese et Maria Schiavi
- 11h à St Léonard :** Jacques Wenisch, Thi Li Dubois,  
Raphaël, Laurenza et Lydia Zuhel, Jeanne et José Dias
- Je 3 **9h au Moutier :** Lucette Debay, Josette Grand
- Ve 4 **18h au Moutier :** pas d'intention
- Sa 5 **18h à St Léonard :** Ernest Jouanny, Janine Aigueperse,  
Agnès Favard, Ursula Kimbouala
- Di 6 **11h à St Léonard :** Messe des défunts de l'année - pas  
d'intention
- Ma 8 **18h à Ste Louise :** Lucette Debay,
- Je 10 **9h au Moutier :** Fernande Vantal, Antonio Tullio, Lucien  
Blaise
- Ve 11 **18h au Moutier :** Jacques Wenisch,

**Changement d'adresse pour  
le Père Bernard Mounios  
Maison Saint Martin  
9 rue Sacrot  
94160 SAINT MANDÉ**

## Ceci vous concerne

### Samedi 5 et Dimanche

### 6 novembre

### **Retraite de l'Action Catholique Ou- vrière**

Chez les Sœurs au 34 rue des Tournelles

### Dimanche 6 novembre 11h

### **Invitation des familles en deuil**

À l'église Saint-Léonard

### Dimanche 27 novembre 9h15 - 17h

### **Au Monastère de l'Annonciade**

38 rue Jean-François-Marmontel à Thiais

### **SEDIRE - « La paix soit avec vous ! »**

Une journée de partage et de prière, en présence de notre évêque, Mgr Michel Santier, avec les personnes séparées, divorcées, et divorcées remariées du diocèse de Créteil. Vous pouvez venir avec vos enfants. **Date limite d'inscription le 20 novembre** bulletin à retirer à l'église ou à l'accueil de la paroisse ou contacter la Pastorale SEDIRE Mme Odile DARNAULT : 01 45 71 24 02 - [odile.darnault@eveche-creteil.cef.fr](mailto:odile.darnault@eveche-creteil.cef.fr)

### Les 11,12 et 13 novembre

### **L'esprit d'Assise : Force spirituelle, force de paix.**

La famille Franciscaine vous invite à fêter le 25<sup>ème</sup> anniversaire de la rencontre d'Assise.  
**Renseignements :** Comité interreligieux de la Famille franciscaine 27 rue Sarrette 75014 PARIS - 01 43 21 32 97 ou 06 23 70 91 21  
[comite-interreligieux@franciscain.net](mailto:comite-interreligieux@franciscain.net)  
<http://www.franciscain.net>  
**site spécial événement :**  
<http://www.anniversaireassise25.fr>

## Joies & peines

### **Nos Joies :**

*Deviendra enfant de Dieu par le baptême :* Edouard **Delorme**(13/11)

**Nos Peines :** A la suite du décès de **Pierre Beis**, père de Véronique Levieil nous partageons la peine de leurs familles et les assurons de nos prières. *Nous avons accompagné à la maison du Père :* Denise **Pelcat** (18/10), Gino **Pitocco** (24/10), Marc **Roland** (27/10)



# Cité qui chante

## Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Haÿ-les-Roses

### Quinzaine du

du 30 oct.

au 13 nov. 2011

### Les fêtes

**30 octobre :**

*31<sup>e</sup> dimanche*

*Mt (23, 1-12)*

**6 novembre:**

*32<sup>e</sup> dimanche*

*Mt (25, 1-13)*

Pour en  
savoir plus :

Page 2

Eveil à la foi

Page 3

Catéchèse  
primaire

### Paroles de Vie

« Seigneur Dieu, ouvre  
notre cœur pour qu'il  
recherche avec amour  
les paroles de ton  
Fils » ac. 16, 14

## édito

## POUR UNE EGLISE EN MARCHÉ

Tout le contraire d'une Eglise installée...

On est là... on est bien là... dispersés, durant la semaine, nous nous rassemblons le dimanche. Et le rassemblement est recueil de ce que nous avons vécu lors de la semaine écoulée : évènements, rencontres, propos échangés, découvertes ou traversée du désert, lassitude, tiédeurs...

Nous déposons nos sacs de voyage ou nous mettons en corbeille les fruits partagés. Nous sommes une Eglise convoquée par la Parole qui devient acte eucharistique. Fête de tous les saints, fête du Christ-Roi nous rappellent que cette Eglise que nous sommes est appelée à un devenir de Joie, de Paix.

Nous ne marchons pas sans avenir. Que ce soit « dans le soleil ou le brouillard, il nous faut marcher jour après jour ». Le Christ et les saints nous devancent et nous attirent vers eux. Laissons-nous conduire par l'Esprit. Il nous ajuste à Celui qui est notre Père.

Relisez pour votre méditation les prières eucharistiques pour des circonstances particulières. Les deux premières nous disent cette Eglise en marche au cœur de ce monde et nous invitent au quotidien à vivre ce temps dans l'horizon de l'univers promis.

Père Claude Gourdin

## EN CHEMIN AVEC JÉSUS

Cette année, le groupe d'**Eveil à la foi** part *En chemin avec Jésus*. Un joli parcours en perspective pour les enfants de 3 à 7 ans et leurs parents, baptisés ou non, en route pour découvrir Dieu et son prochain !

L'équipe, composée de 6 parents, prépare des rencontres où se mêlent découverte de la Parole, activités manuelles, chants et prière, sans oublier des moments festifs de retrouvailles.

Lors de la première rencontre 25 enfants étaient présents et nous sommes allés à la rencontre de l'autre : avec qui voyager, avec qui partager cette aventure? Tous ensemble !

Après le chant d'accueil,

les enfants ont découvert la scène de l'Evangile où Jésus choisit ses disciples pour l'accompagner sur les chemins, et annoncer la Bonne Nouvelle - *Dieu nous aime tous* - racontée et mimée par des saynètes. Les enfants ont pu ensuite s'exprimer sur ce qu'ils avaient compris, sur ce qui faisait écho à ce qu'ils vivent tous les jours, sur les signes de la présence de Dieu dans leurs vies.

Petits et grands ont ensuite tracé leurs empreintes de pieds avec leurs prénoms, les ont décorées avec coloriages et toutes sortes de matériaux (paillettes, grains de sable) et ont posé leurs petits pas sur le chemin, encore vierge, mais qui continuera de s'étoffer au fil de chaque rencontre et de chaque découverte de l'Evangile.

Comment est le chemin ? Qu'est-ce que je découvre et qu'est-ce que j'éprouve ? Qui me guide ? Quelles rencontres ? le bienfait

des haltes, la joie d'être ensemble, etc...

L'Eveil à la foi est un lieu privilégié et convivial pour goûter la vie et découvrir ou redécouvrir Dieu ensemble, quel que soit

notre âge. N'hésitez pas à nous rejoindre, un dimanche matin par mois à la Chapelle Sainte Louise, rue de Chalais : la porte vous est ouverte !

Aurélie Toutée-Grande  
Pour l'Eveil à la foi



## LE CATÉ L'HAY-CHEVILLY ? C'EST PARTI POUR L'ANNÉE !

Après inscription, nous comptons les enfants :

**47 enfants en CE1/CE2**

**51 enfants en CM1**

**38 enfants en CM2**

**Soit 136 enfants au total.**

En moyenne, 7 animateurs par niveau prennent en charge une petite équipe qui se réunit une fois par mois.

Mensuellement, chaque niveau se retrouve en grand groupe, pour partager autour des thèmes des petites équipes ou bien autour des temps liturgiques (avent, carême).

Notre premier grand groupe a eu lieu dans l'église saint Léonard, le samedi 15 octobre 2011, réunissant tous les niveaux.

Quel bonheur de se retrouver et d'accueillir « les petits nouveaux » !

Ils sont venus tout timides, rose à la main, s'asseoir à côté d'un de leurs « aînés dans la foi ».

A la manière des disciples appelés par Jésus, tous les enfants ont été appelés par leur prénom.

Puis, nous avons écouté l'Evangile de Matthieu. Les scouts nous ont rejoints

en fin de célébration. Ce fut un bel après-midi.

Cette année, les enfants découvriront l'annonce de l'évangile avec leur support



« *Sel de vie* », pour la deuxième année. C'est un cheminement qui fait souvent le lien entre l'ancien et le nouveau testament. Ils pourront ainsi faire la connaissance d'Abraham, Moïse, David, Jérémie, Isaïe...

Le caté L'Hay-Chevilly ? C'est parti pour l'année !

Nous vous donnerons rendez-vous pour nos grands groupes, vous pouvez venir, vous serez accueillis à bras ouverts par les enfants et... par nous !

N'oubliez pas : La catéchèse, c'est l'affaire de tous.

Jacqueline Tournier  
Responsable catéchèse primaire